

En La Cruz celebran Día de la Atención Primaria de Salud y reciben moderna Clínica Dental Móvil

En la Estación Médico Rural de Bolonia en La Cruz, junto a los vecinos y vecinas de dicha población, autoridades de la comuna, provinciales y regionales y la comunidad en general, conmemoraron el Día Internacional de la Atención Primaria de Salud y recibieron una moderna Clínica Dental Móvil que fue entregada anteriormente en Santiago, por el Presidente de la República, como parte de la estrategia de Universalización de la APS, en que La Cruz fue seleccionada como comuna pionera el año 2023.

El Día de la Atención Primaria en Salud se conmemora cada 6 de septiembre, en recuerdo de la primera Conferencia Internacional de Atención Primaria de Salud en 1978, en la que fuera la URSS, que estableció la necesidad de implementar medidas globales para proteger la salud de las personas. Esta fecha conmemorativa busca visibilizar la labor del personal de salud, fortalecer los sistemas de atención primaria y promover la salud en la comunidad.

Anuncio Patrocinado

Clínica Dental Móvil llega a La Cruz

La adquisición de unidades móviles permite incrementar extensión, aceptabilidad y continuidad de los cuidados en salud oral en el territorio, acercando prestaciones a sectores rurales. La inversión por parte del Ministerio de Salud fue de \$55.013.700 y las prestaciones serán abiertas a toda la población del territorio, independiente de su previsión, las que considera: morbilidad dental general, atención odontológica a gestantes, control CERO en niños y niñas, operativos en zonas alejadas de CESFAM/CECOSF/PSR, trabajo comunitario (promoción/prevención) con juntas de vecinos.

En La Cruz celebran Día de la Atención Primaria de Salud y reciben moderna Clínica Dental Móvil

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Acercar la atención de salud a las comunidades

En la ceremonia, la alcaldesa de la comuna, Filomena Navia destacó: "Hoy día es la conmemoración del Día Internacional de la APS y lo conmemoramos con la llegada de la Unidad Dental Móvil, nos va a permitir ofrecer calidad en la atención dental y en los barrios, a la comunidad, que ha sido posible a través de la universalización en salud, una reforma a la salud que ha permitido acercar la salud a la población, entregarnos recursos a las comunas que hemos sido beneficiarias con este plan que ha implementado este Gobierno y hoy día nos enorgullece muchísimo contar con una Unidad de Atención Móvil que cuenta con todas las condiciones de calidad y excelencia, comodidad, dignidad para que la población pueda ser atendida en sus barrios"

La Directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero, señaló: "La red de atención primaria es el primer encuentro, es la primera acogida que se realiza en todo nuestro territorio, para que las personas puedan acceder a un sistema de protección social. Es la puerta de entrada a todos nuestros sistemas de protección social en salud. Y con la entrega de esta clínica dental que se hace desde el nivel central, por definición de la política de APS universal para nuestra comuna pionera de la Cruz, se está entregando una herramienta que permite que ese encuentro de la comunidad con su sistema de protección social en salud, se realice mucho más próximo a su domicilio."

En La Cruz celebran Día de la Atención Primaria de Salud y reciben moderna Clínica Dental Móvil

Así también la Seremi de Salud, Lorena Cofré manifestó: "Con ocasión del Día de la Atención Primaria, quiero mandarle un afectuoso saludo a todas y todos los funcionarios de la Atención Primaria de la región de Valparaíso. Y para celebrarlo, el día de hoy, le hemos hecho entrega oficial desde la Dirección del Servicio de Salud y desde esta Seremía de Salud, representando al Ministerio de Salud, de una clínica de atención dental a la alcaldesa de la comuna de la Cruz, que es comuna de Atención Primaria Universal. Seguiremos fortaleciendo el derecho a la salud, el acceso oportuno, la atención de salud, la dignidad y el bienestar para todos y todas."

Características de Unidad Odontológica Móvil - La Cruz

La Unidad Odontológica Móvil cuenta con un sillón dental que permite la atención de un profesional odontólogo/a, presenta estructura y acceso con interior lavable, cuenta con red eléctrica con protecciones y generador propio, equipamiento odontológico integral, abastecimiento y evacuación de aguas, ventilación y aire acondicionado.

En La Cruz celebran Día de la Atención Primaria de Salud y reciben moderna Clínica Dental Móvil



En La Cruz celebran Día de la Atención Primaria de Salud y reciben moderna Clínica Dental Móvil



y tú, ¿qué opinas?